

Incautaron más de medio kilo de drogas desde celda en cárcel de Valparaíso

Información manejada por personal de la Oficina de Seguridad Interna (OSI) del Complejo Penitenciario de Valparaíso permitió que gendarmes del establecimiento penitenciario lograran decomisar una significativa cantidad de droga desde dependencias habitadas por la población penal.

La incautación formó parte de un procedimiento de registro y allanamiento realizado a partir de las ocho de la mañana de hoy, jueves, en la celda 44 del módulo 102, dependencia que acoge a población penal condenada. El dormitorio allanado es habitado por dos privados de libertad, de iniciales A.B.V. y J.A.S.

Anuncio Patrocinado

El director regional de Gendarmería, coronel José Luis Meza, sostuvo que: "Se logró decomisar la cantidad de 565 gramos, aproximadamente, de sustancias ilícitas, entre las que destacamos: 279.1 gramos de cannabis sativa, 115.9 gramos de pasta base de cocaína, 168.3 gramos de clorhidrato de cocaína y 2,1 gramos de tusi. De igual forma, se encuentran tres teléfonos celulares, dos platos con restos de sustancias y bolsas de nylon, todo ello utilizados para dosificar esta droga".

"Quiero destacar el actuar profesional de nuestro personal de Gendarmería. Gracias a este decomiso esta droga no pudo circular al interior de dicho Complejo Penitenciario, lo que podía poner en serio riesgo la seguridad, tanto de los internos como de nuestro personal. Gendarmería de Chile continuamente está mejorando y revisando sus protocolos de seguridad al interior de los recintos penitenciarios", agregó el director regional.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Se estima que la graduación de lo incautado habría generado tres mil dosis, las que, de haber sido comercializadas, podían significar ganancias por cerca de 15 millones de pesos.

De todo lo ocurrido se informó al fiscal de turno, quien ordenó que personal del equipo de canes adiestrados del penal porteño realizara la prueba de campo.

Durante el primer semestre del presente año se logró un aumento del 400 por ciento en las incautaciones de drogas respecto a igual periodo del 2021. Entre las diversas sustancias decomisadas, el clorhidrato de cocaína es la que experimentó un mayor incremento.

y tú, ¿qué opinas?